



Emprendedores constituyen la Cámara de Turismo del Archipiélago de Calbuco

NUEVO GREMIO LOCAL. Desde el pasado 1 de julio. La integran empresas de distintas islas y sectores de esa comuna.

En una jornada considerada histórica para el turismo local, cerca de 20 empresas del sector se reunieron para constituir la Cámara de Turismo del Archipiélago de Calbuco, integrada por emprendimientos turísticos de diversas islas y sectores de ese territorio insular.

Con la presencia del notario Boris Navarro, quien dio fe del acto legal de nacimiento de esta nueva organización gremial, la directiva quedó conformada por Pamela Villamar, como presidenta, cofundadora de la empresa Pichi, del sector Putenío; Maximiliano Garrido, vicepresidente, fundador de

Cerveza Artesanal Puluq, de Isla Puluqui; Wladimir Molina, secretario, fundador de la empresa Altur, del sector El Rosario; Francisco Cortés, tesorero, cofundador de La Huella, en Isla Quihua; y, Boris Gallardo, director, fundador del Kallfuko Kayak Fest, de Isla Quihua.

La nueva Cámara busca vi-

sibilizar la riqueza turística del archipiélago, fortalecer la oferta local y representar los intereses del sector ante organismos públicos y autoridades.

La presidenta, Pamela Villamar, precisó que el 1 de julio se constituyó esa Cámara, conformada por emprendedores de distintas islas y sectores de Calbuco.

La dirigenta precisó que "con entusiasmo y compromiso hemos unido fuerzas para



LA DIRECTIVA Y SOCIOS DE LA CÁMARA DE TURISMO DE CALBUCO.

impulsar el turismo local con identidad, calidad y colaboración. Sabemos que es un enorme desafío, pero también una gran oportunidad para visibili-

zar la belleza única de Calbuco, cuidar su biodiversidad y construir juntos un turismo respetuoso, auténtico y lleno de experiencias memorables". ☞